

Prajurit Yonif 527/BY Menorehkan Prestasi Gemilang pada Kejuaraan Karate Festival dan Open Tournament Piala Kemerdekaan Ketua DPRD Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INDONESIASATU.ID

Oct 31, 2023 - 16:59



KOTA MALANG - Lima prajurit dari Yonif 527/BY berhasil menorehkan prestasi gemilang pada Kejuaraan Karate Festival dan Open Tournament bertajuk Piala Kemerdekaan Ketua DPRD Kota Malang. Kejuaraan yang diikuti oleh 1.113

peserta dari 1.550 kelas tersebut berlangsung di Gor Ken Arok Kota Malang pada tanggal 28 hingga 29 Oktober 2023.

Prestasi yang ditorehkan oleh para prajurit Yonif 527/BY pada kejuaraan tersebut sangat mengesankan. Prada Busthomi berhasil meraih Juara 2 pada kategori Kumite -55 kg Senior Putra, sementara Prada Ardianoor juga meraih Juara 2 pada kategori Kumite -60 kg Senior Putra. Prestasi lainnya juga dicapai oleh Prada Muh. Taufik yang berhasil meraih Juara 2 pada kategori Kumite -75 kg Senior Putra, Prada Riki A meraih Juara 2 pada kategori Kumite -67 kg Under 21, dan Prada Yasmin meraih Juara 3 pada kategori Kumite -67 kg Senior Putra.

Keberhasilan ini merupakan bukti dari kemampuan individu maupun tim prajurit Yonif 527/BY dalam menghadapi tantangan dalam bidang karate. Prestasi yang mereka raih tidak hanya membanggakan satuan, tetapi juga membuktikan dedikasi dan semangat juang yang tinggi dalam mengembangkan kemampuan olahraga di kalangan prajurit.

Kolonel Inf Jamaludin, SH, selaku Komandan Korem 083/Bdj mengungkapkan kebanggaannya terhadap prestasi yang ditorehkan oleh para prajuritnya. Ia menyatakan, "Prestasi yang diraih oleh prajurit Yonif 527/BY dalam Kejuaraan Karate Festival dan Open Turnament Piala Kemerdekaan Ketua DPRD Kota Malang merupakan hasil kerja keras dan disiplin yang telah dilakukan selama ini. Saya berharap prestasi ini dapat menjadi motivasi dan dorongan bagi prajurit lainnya untuk terus mengembangkan kemampuan olahraga dan meningkatkan prestasi yang lebih baik lagi di masa mendatang."

Diharapkan dengan prestasi ini, prajurit Yonif 527/BY dapat terus bersemangat dan berprestasi dalam berbagai bidang, tidak hanya dalam olahraga karate, tetapi juga dalam tugas dan tanggung jawabnya sebagai prajurit TNI. Satuan Yonif 527/BY juga berharap dapat terus mengukir prestasi yang membanggakan serta mampu menjaga nama baik satuan di tingkat regional maupun nasional. (Penrem 083/Bdj)